

## Anmeldung zur Notbetreuung im Januar 2021

Name des Kindes: \_\_\_\_\_ Gruppe: \_\_\_\_\_

Mit meiner Unterschrift bestätige ich, dass ich zur Personengruppe gehöre, die Anspruch auf Notbetreuung hat (näheres siehe Elternbrief vom 08.01.21) und an folgenden Tagen zu folgender Uhrzeit eine Betreuung meines Kindes wegen Erwerbstätigkeit nicht selbst oder auf andere Weise (z.B. durch Urlaub, Wechselseitige Betreuung, Kinderkrankengeld o.ä.) sicherstellen kann und daher auf die Notbetreuung im Kindergarten Zauberberg dringend angewiesen bin:

Wochentag	Datum	Uhrzeit (von – bis)	Mittagessen Ja/Nein
Montag	11.01.21		In dieser Woche kein Mittagessen!
Dienstag	12.01.21		In dieser Woche kein Mittagessen!
Mittwoch	13.01.21		In dieser Woche kein Mittagessen!
Donnerstag	14.01.21		In dieser Woche kein Mittagessen!
Freitag	15.01.21		In dieser Woche kein Mittagessen!
Montag	18.01.21		
Dienstag	19.01.21		
Mittwoch	20.01.21		
Donnerstag	21.01.21		
Freitag	22.01.21		
Montag	25.01.21		
Dienstag	26.01.21		
Mittwoch	27.01.21		
Donnerstag	28.01.21		
Freitag	29.01.21		

**Bitte beachten Sie:** In der Woche vom 11.01. – 15.01.21 kann aus organisatorischen Gründen leider **kein Mittagessen** angeboten werden. Sollten in der Zeit vom 18.01. – 29.01.21 unter 10 Kinder pro Tag zum Mittagessen angemeldet werden, wird es leider auch in dieser Zeit kein Mittagessen geben, da die Firma Foodbutlers uns eine Mindestabnahme vorgibt. Sollte Mittagessen angeboten werden, weisen wir an dieser Stelle darauf hin, dass es in der Zeit der Notbetreuung leider nicht möglich ist, bestellte Essen wieder abzubestellen, da die Situation auch für Foodbutlers wirtschaftlich sonst nicht tragbar ist. Wir werden Sie zeitnah darüber in Kenntnis setzen, ob Mittagessen angeboten wird oder nicht, damit Sie ihrem Kind ggf. mehr Brotzeit mitgeben können!

\_\_\_\_\_  
Ort, Datum

\_\_\_\_\_  
Unterschrift Erziehungsberechtigte/r

## Registration for emergency care in January 2021

**Child's name:** \_\_\_\_\_ **Group:** \_\_\_\_\_

With my signature, I confirm that I belong to the group of persons who are entitled to emergency care (for more details, see the letter to parents dated 08.01.21) and that I am unable to provide care for my child myself or in another way (e.g. through vacation, reciprocal care, children's sick pay or similar) on the following days at the following time and am therefore urgently dependent on emergency care at Kindergarten Zauberberg:

Weekday	Date	Time (from - to)	Lunch Yes/No
Monday	11.01.21		No lunch this week!
Tuesday	12.01.21		No lunch this week!
Wednesday	13.01.21		No lunch this week!
Thursday	14.01.21		No lunch this week!
Friday	15.01.21		No lunch this week!
Montag	18.01.21		
Monday	19.01.21		
Tuesday	20.01.21		
Wednesday	21.01.21		
Thursday	22.01.21		
Friday			
Monday	25.01.21		
Tuesday	26.01.21		
Wednesday	27.01.21		
Thursday	28.01.21		
Friday	29.01.21		

**Please note:** During the week of 11.01. - 15.01.21, unfortunately **no lunch** can be offered for organizational reasons. Should less than 10 children per day be registered for lunch in the period from 18.01. - 29.01.21, there will unfortunately also be no lunch in this period, as the company Foodbutlers stipulates a minimum purchase for us. Should lunch be offered, we would like to point out at this point that it is unfortunately not possible to cancel ordered meals during the time of emergency care, as the situation is otherwise economically unsustainable for Foodbutlers as well. We will inform you as soon as possible whether lunch will be offered or not, so that you can give your child more snacks if necessary!

\_\_\_\_\_  
Place, date

\_\_\_\_\_  
Signature of parent